

## Abstrak

Liswardi : 2.215.11.010 Pemanfaatan Barang Ilegal Dalam Hukum Kepabeanan di Indoenasia dan Hukum Ekonomi Islam

Penelitian ini dilatar belakangi berdasarkan Undang-Undang kepabeanan No 10 tahun 1995 perubahan atas Undang-Undang no 17 tahun 2006 tentang kepabeanan, kemudian dalam Undang-Undang tersebut penindakan terhadap barang ilegal yang disita negara adalah dimusnahkan, maka dalam hal ini penulis tertarik untuk mengkaji *kemanfaatan barang ilegal dalam hukum kepabeanan dan hukum ekonomis islam yang dimusnahkan oleh negara*. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana kemanfaatan barang ilegal dalam hukum kepabeanan, bagaimana kemanfaatan barang ilegal dalam hukum ekonomi islam dan komparasi terhadap hukum kepabeanan dan hukum ekonomis islam. Tujuan penelitian ini dilakukan untuk menganalisis pemanfaatan barang ilegal dalam hukum kepabeanan dan hukum ekonomi syariah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis kemanfaatan barang ilegal yang dimusnahkan oleh negara berdasarkan Undang-Undang No 10 tahun 1995 atas perubahan Undang-Undang No 17 tahun 2006 tentang kepabeanan.

Kerangka teori yang penulis gunakan untuk menganalisis kemanfaatan barang ilegal dalam hukum kepabeanan dan hukum ekonomi islam adalah menggunakan konsep kehalalan suatu harta, kepemilikan dan kemanfaatan suatu harta, kemudian untuk mencapai hasil yang maksimal penulis juga melihat dari sisi kemaslahatan suatu barang dalam kajian masalah mursalah. Sehingga dengan demikian dapat menemukan status barang, kepemilikan barang dan kemanfaatan barang ilegal dalam hukum kepabeanan dan hukum ekonomi syariah.

Metode penelitian dalam penelitian ini adalah menggunakan metode studi dokumen/pustaka (*library research*) yaitu penelusuran peraturan yang mengatur dan mengetahui segala aspek kemanfaatan barang ilegal dan status barang ilegal dalam hukum kepabeanan Indonesia dan hukum ekonomi syariah berdasarkan Undang-Undang No 10 tahun 1995 atas perubahan Undang-Undang No 17 tahun 2006 tentang kepabeanan.

Hasil penelitian : 1). Pemusnahan barang ilegal yang dilakukan oleh kepabeanan berdasarkan Undang-Undang No 10 tahun 1995 atas perubahan Undang-Undang No 17 tahun 2006 sudah tepat, karena barang yang dimusnahkan adalah barang yang mudah rusak, busuk dan tidak layak edar, kemudian barang yang layak edar dihibahkan kepada daerah terdekat. 2). Tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap barang ilegal adalah barang tersebut merupakan barang yang haram dan termasuk kedalam harta *ghair mutaqawwim*, namun dalam hal ini karena barang ilegal merupakan barang dibawah pengawasan negara maka barang itu boleh dihibahkan dan kebolehan ini sesuai dengan *koUjinsep maqasid syariah*. 3). Dilihat dari segi komparasi hukum kepabeanan dan ekonomi syariah barang ilegal adalah barang yang sama-sama melanggar dalam cara perolehannya.

## Abstract

Liswardi: 2.215.11.010 Utilization of Illegal Goods In Customs Law In Indonesia And Islamic Economic Law

This study is based on the Customs Law No. 10 of 1995 amendment to Law No. 17 of 2006 on customs, then in the law the prosecution of illegally seized goods is destroyed, so in this case the author is interested to study the benefits Illegal goods in the law of kepabeanan and economic law of Islam which destroyed by the state. The formulation of the problem in this research is how the usefulness of illegal goods in customs law, how the usefulness of illegal goods in Islamic economic law and comparison against customs law and Islamic economic law. The purpose of this study was conducted to analyze the utilization of illegal goods in customs law and sharia economic law.

The purpose of this study is to analyze the usefulness of illegal goods that dikusnhakan by countries berars Law No. 10 of 1995 for amendment of Law No. 17 of 2006 on customs.

The theoretical framework that the author uses to analyze the benefits of illegal goods in customs law and Islamic economic law is to use the concept of halalness of a property, ownership and usefulness of a treasure, then to achieve maximum results the authors also see from the side of a good thing in the study masalah mursalah. So that it can find the status of goods, ownership of goods and the benefits of illegal goods in the law kepabeanan and sharia economic laws.

The method of research in this research is to use the method of document / library research which is the tracing of regulation that regulate and know all aspect of illegalgoods exploitation and illegal goods status in Indonesian customs law and sharia economic law based on Law No 10 year 1995 for change Law No. 17 of 2006 on customs.

Result of research: 1). The destruction of illegal goods carried out by customs pursuant to Law No. 10 of 1995 on the amendment of Law No. 17 of 2006 is appropriate, because the goods destroyed are goods that are easily damaged, rotten and unfit for distribution, then goods worthy of distribution are granted Nearest. 2 ). The review of sharia economic law against illegal goods is the goods referred to as unlawful goods and included into the property of *ghair mutaqawwim*, but in this case because the illegal goods are goods under the supervision of the country then the goods may be granted and this permui in accordance with koujinsep maqasid shariah. 3). In terms of comparative customs law and the economy of sharia the illegal goods are goodsthat are equally infringing in the manner of its acquisition.

## الملخص

لسورد:2. 215. 11. 010. الاستفادة من السلع غير القانونية في قانون الجمارك وفي إندونيسيا، الاقتصاد الإسلامي والقانون

يتم تدمير هذه الخلفية البحث من قبل قانون الجمارك رقم 10 لعام 1995 التعديلات التي أدخلت على القانون رقم 17 لسنة 2006 بشأن الجمارك، وفي إنفاذ القانون ضد ضبظت من قبل الدولة السلع غير المشروعة، ثم في هذه الحالة كنت مهتما لدراسة النفعية دمرت السلع غير المشروعة في قانون الجمارك والقانون الاقتصادي للإسلام من قبل الدولة. مشكلة هذا البحث هو كيفية الاستفادة من السلع غير المشروعة في قانون الجمارك، وكيفية الاستفادة من السلع غير المشروعة في الاقتصاد الإسلامي والقانون المقارن على قانون الجمارك والقانون الاقتصادي للإسلام. وقد أجريت الغرض من هذه الدراسة لتحليل استخدام السلع غير القانونية في قانون الجمارك وقانون الاقتصاد الإسلامي.

والغرض من هذه الدراسة هو تحليل منفصل صالح السلع غير المشروعة يتم تدميرها من قبل الدولة بموجب القانون رقم 10 لسنة 1995 بشأن تغييرات على القانون رقم 17 لسنة 2006 بشأن الجمارك.

الإطار النظري التي تستخدم لتحليل النفعية البضائع غير القانونية في قانون الجمارك والقانون الاقتصادي للإسلام هو استخدام مفهوم حلالا أصل الملكية وفائدة للأصل، ومن ثم لتحقيق أقصى قدر من النتائج من الكتاب انظر أيضا الاستفادة من عنصر في دراسة مصلحة المرسل. وهكذا يمكن العثور على وضع البضائع، وملكية السلع والمنافع البضائع غير القانونية في قانون الجمارك وقانون الاقتصاد الإسلامي.

طريقة البحث في هذه الدراسة هو استخدام وثيقة دراسة / مكتبة (البحوث المكتبية) الذي يبحث في القواعد التي تحكم وتحدد جميع جوانب صالح السلع غير المشروعة ووضع البضائع غير القانونية في قوانين القانون الإندونيسي الجمارك والاقتصاد الإسلامي تقوم على القانون رقم 10 لسنة 1995 بشأن التغييرات قانون رقم 17 لسنة 2006 بشأن الجمارك.

النتيجة: (1). اعدام السلع غير المشروعة التي تقوم بها جمارك بموجب القانون رقم 10 لسنة 1995 بشأن تغييرات على القانون رقم 17 لسنة 2006 كان مناسباً، ليتم تدميرها السلع هي السلع القابلة للتلف، فاسدة وغير صالحة للتداول، ثم البضاعة صالحة للتداول الممنوحة لل منطقة قريبة. (2). نظرة عامة على القوانين الاقتصادية الإسلامية ضد السلع غير المشروعة هي السلع التي يتم ممنوع وبما غير متقوم إلى الكنز، ولكن في هذه الحالة لأن البضائع غير القانونية البضائع تحت إشراف البضائع في البلاد قد تبرعت وضمن مفهوم الشرعية المقاصد قدرتها. (3). من حيث القانون المقارن على العادات والاقتصاد الإسلامي السلع غير المشروعة هي السلع التي تنتهك على قدم المساواة في طريق الاستحواذ.